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H. CONSEJO Ul'-1:VERSITNt '.) 
SESIOhl EXTRAORDll'1/\RIA CELEE:Fi XJA 

EL DIA 6 DE /✓1/.\YO DE 1916. 

•--~·--·-En la Ciudad de Hermosillo, siendo las die;~ horas con ITeíni·a minu·,·os del 

día 2 de mayo de mil novecientos setenta y seis, en fas Ofícinns provislonak:s -

de Rectoria, sHas en Blvd. Rodríguez y Veracru:,~, Ed:ficio Quifíones, despacho 

104, se reunieron los integrantes del H. Consejo Un.tversitario para llevar C! ca

bo la Sesi6n Exi'raordinaria de acuerdo con el Orden del Día prevtomente citado. 

1. - Lis{·a de asistencia. - Se procedió a pasar lisi'a de asistencia y con la prese~ 

cía c-10 30 asisi·entes se comprobó quónJm legal; y e o el 1-rarncurso de la misma 

llegaron tres Consejeros más. ------------------·· .. · --·------.-~•-·-----·-----------

2. - Leci'ura del Acta anterior.- Se di6 ledura al Acta número 13 de fecha;.__ 

9 de abril d0I año en curso. Ant·es de su aprobación, el Dr. Castro Bolio solicJ_ 

ta en relación a la Cláusula 11, que se modifique el acta, ya que pregunt6 él, 

qué se hace cuando hay dos sindicatos, en lugar d·e dos contratos y que además, 

a su segunda pregunta el Lic. García Ocampo confer.tló que la tH-ularidad la H~ 

ne el Sindicato , · .Slt:1 SUS, .• --- - No habiendo 
.,. 

rnos oc !oraciones, fue aprobada -

el acf'a por 24 votos.---------------···~--------~,··· ·---------··----------------

3. - Continuaci6n del Análisis de la problem6tkn 5. '.dversitaria y posibles solucio

nes. - En uso de la palabra el señor Rector inform::¡ a la Asamblea que,de acuer

do con la Prensa, nos hemos dado cuenta que los k n'5r.;enos ocurridos en nuestra 

Universidad no son exclusivos, sino que están ocur: bndo en todo el País; que -

actos de violencia est6n ocurriendo en la Universic'1:"d Nocional Aut-6noma de Mé 

xico, en la Universidad de Puebla, de Chihuahuo ..,. otras; que el propósito de -

esta Sesi6n es precisamente buscar lo que debemos id1cer para evitar la anormali-
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dad en lo Universkíod de Sonora. El Lic. Laurc; : pide la pe1fnbrn y ·-- ---

' ·.· .1c:1!as; qu<~ concrctomen= - ·~ 

. 1 
.ini·o:;, es que se no.ga u na 

-->~~s las que castigu1:-H1 los 
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rral indica u !a Asamblea q1.1e un nuíTido grupo (0 f·Jdiantes de la Prcparai':xia 

Diurna, que no 1·iene rcpresentaci6n en este Con .- le ha cn\-rcgado un escrito 

que quiere leer, en el cual solicitan la reanudm.' de clases en su escuelq¡ con 

la aprobación de la Asamblea se da ledura al rn '{"inado escrito CU}'O texf·o es -

el siguiente: 11 Por medio de la presen!·e r les e:;k hcicicndo l!cgar una aclama

ci6n de los verdaderos estudiantes que deseamos i · r a cabo nuestra 6nicc1 reali

dad, que es realizar en una forma to!-al nuestro r . -:.Hna académico. Pero. bien, -

es sabido por {·odos, que no podemos llevar a crL ·,Je fin en las condiciones en 

las cuales nos enconf'ramos. Por lo tanto, nos ven- en la necesidad de pedir a u.:~ 

ted que sea portavoz ante las au{·oridades compeh· :; , para solicii-ar la prc{·ección 

de las fuerzas públicas a nuestro plantel.. Que q1.· a cargo de la conciencici da 

-
ustedes, si la petici6n que hacen una mayoría e; ;udiantes, (apoliricos) no es 

realizada. Al·entamenfe, UNION PRO-REALIZAC: ! TOTAL DEL PROGRAMA A·· 

CADEMICO. ESCUELA PREPARATORIA CENTPJ\L _:ra---iA DE LA UNI.VER510A,D~ DE 

SONORA 11
• Siguiendo en uso de la palabra, man: ,ó que como están las cosas -

ahorita, tanl·o alumnos como maestros no podrán t r con seguridad a la· Escuela -

'· ~ y que para poder hacerlo se hace necesario que i · rvenga la foerza público; que· 
;•··~. 'i 

tal cosa se la hari.lpe'dido los alumnos.-~-----·--·· 

E I señor Rector expresa su deseo de que se lean r: nos manifiesf-os aparecidos en -

los peri6dicos nacionales; estos manifiestos son su:; ':os por las autoridades de la U

niversidad de Puebla y Nuevo León. El Lic. Palc ·, apoyando al Lic. Silva, mcn_i. 

fiesta la idea de que es necesaria la denuncia te· ck.'! los hechos a fin de que las 

. :.. 
··- ... ---···· 
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Autoridades UHiversitarios queden facu li-adas a tome:.· :,,.., ... 
~ ' .. l.) medidas qu,'..= sean ,~i~'.1r-

tuiias, previa autorización de este Consejo. La En{: :·,,era Emma Co:-élla indica 

a la Asamblc(l que este Consejo esl·á cayendo en t.:1. cii·culo vicioso; que hay -

muchas denuncias¡ que ahora está un grupo posesio1: ;;o de la Universidad )' ma-

ñana estará e! otro; la realidad es que los dos gn:r 1 1 • , son responsan es '/ que --

dentro de la Universidad no hoy ninguno seguridc;d ·:ra la ger1te que no Ferten::_ 

ce a ningún grupo, e inclusive ni para los perter:,::,( • ::ries a los mismos grupos; -

que por qué no pedir que inl·ervenga la fuerza públ" ::.:a y propone: 11 Que se exi

ja la intervención de la fuerza pú"blica i ndependien" ::mente de la denuncia de los 

hechos". La Consejera Mireya del All-o manifiesk1 t,,·1tJ el Conse¡o Universil-ario -

no ha sido capaz de resolver el proble:na Universif: do; y que en realidad son -

dos problemas; e I labora I a I que ya no se le hace cmo y e I estudianti I; que los 

estudiantes desean que haya clases; pero hasta que :oiga el Redor y los Coordi

nadores. La Qurmica Mercedes Corral dice que 110 r,os hagamos tomos; que hoya 

e I Rector que haya, los pro b lemes no se van acabar ~>or que son ele carac!·er na

cional y que el Consejo debe seguir trabajando y r:~i,iando decisiones denfro de -

la Ley. El C.P. Platt pide que se dé lectura a los·. mcmifiesto:; que han aparecido 

en la prensa nacional con el fin de tomar nuevos <'':::os y robus!·ecer nuesh'o crit~ 

rio que nos permita llegar a una so lución definii'iv(. en e I problema de la UniVG.!:_ 

sidad; ésto lo pide independientemente de las propc ::iciones que han hecho la En

fermera Emma Corella y la Química Mercedes Corr, d.---------------------------

E I Dr. Castro Bo I io manifiesta estar de acuerdo en -:;ue se lean los manifiestos de 

la Prensa Nacional; ya que esto ms permitirá hacE T un análisis, pero también qui.:. 

re pedir a la Química Mercedes Corral que no utiFke estas palabras drásticas por 

que no nos estamos haciendo tontos, ya que aquí s•:.: viene a hacer proposiciones -

concretas como las de trabajo Social y la de Altos. Estudios, ya que son decisio

nes tomadas por rnae!'itros y alumnos, que lo que fY ·,o es que hay una situación de 
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pugna, deficiencia, hay alteración o mol mane¡:, · la situaci,Sn laboral 1 hay un 

planteomienl·o esi'udianti!; qve estas pcdcbrcs no e' :·1 ~.er utilizadas en el Conse-

jo Universitario. El Lic. Lauro Sí!va dice en cor,: del Docf·or Castro Bolio y de . 

la Conse¡era /v'1irey0 del A¡-to, que él no ve ya ,- :d.ilema laboral; los irnbajado-

res obtuvieron sus prestaciones¡ ·se firmó su conrrr:, .:-:'.)lectivo; el que no haycm --

triunfado los ltderes de I otro grupo e:; cosa muy 

el problema laboral y hace la ac!arcción de que 

;ita a que siga préval eciendo 

esi·á mal mane¡ado e inclusi~ 

ve en su presencia se ratificó la fírmo del coni-r0' -::o lectivo, que debemos avoca.:_ 

nos a los hechos violentos ocurridos dentro de la : .lversidad. ______ ,:_ ___________ _ 

El Consejero Alumno Cabrera manifiésia que los e· Jianl·es' no volvtei"on a la Uni-

versidad para crear más viol mcia I sino que que:·:'- los alumnos de Ciencias Qui-

mica~ Trabajo Social e lngenier1a 1 que el problen. :~e resolviera dentro de la Uni-

ve~idad. --------- ---------------------------------------------------------

E I Alumno Mejía dice: 11 Sobre los grupos en pL'[ ,- cómo dicen que exisf-en? 11 no 
. a 

hay gruROS en pugna, sino un movimiento estudioi ,¡ ellos fueron/hacer sus asam-

blecis estudiantiles en las Escuelas de lngenieria y :k!ncias Químicas, fueron agre.di

dos por chamaquitos de la Secundaria que ni siqu: :1 es Escuela Universitaria, vagos 

y genf'e extraña; que un grupo agarró un muchadi , y dijo que le habían pagado -

$100.00 por ir a golpear a la Universidad; ¿ qu( ·<iles grupos en pugna?'!-------

la Enfermera Emma Corella contestó: " que indep;, :íentemente de la cuestión ideo

fógica que pueda haber, creo que no podemos ne~.;- que hay grupos en pugnu. ---

¿Cómo le llamaría.mos ~~s~tros, ll6mense como se:lamen, si se hieren y se ap.edrean?, 

nos consta; si eso no es pugna, cómo se le pued( i lomar?, ahora bien, yo me re-

fiero a la intervención de la fuerza para deslinde responsabilidades; hasta qué pu~ 

to en uno y otro grupo anda gente extraña y de l Universidad. Como el compañ2: 

.. ·;-""•ti:·'.':\,.,.,_.,·. ,:,;:,-~·?•'r,· :-;,;,_._,:,.,-,,::s, ·¡:5·S,¿2obc5'·\lé·;-:dcc ¡~' -~üi <á--~~~- inú'chtiéri'o:•.,1e'··phg¿rci1 ·_-. ioo ~ bcf<t·afci'¼J"e~-;.fü'éici'¡'-'\~s·¿;:,¿e·:.:-·:~>.--

I_ be sancionarse; yo no me estoy inclinando por ni: -:n grupo; yo he visto a los mu-



' :::> chachos k1ridos y résu ll·a sumamente doloroso y si e .;, no es rugna, pues no ;;é 
(\.¡j~ 

.,<i~(,~~,:~·-tc:-~ . ~f,f.-:;c;¡~:-,,,~\ que sea sinceramente.----- .... ---·--------------•--....... ... .. _, ____________________ _ 

f,~kj~~~~~}~~ ··¡. - R • dº · 1 1· · 1 C 
...... '-==----} 

- 1~,:,-r;~~~)J::~i~" • t senor- ector in 1ca que s1enao rea 1sras 1 a o;i: jo le va a sef dificil deslin-
-- . 4-: :::: ·:__ 

~ ·::: dar responsabilidades en este momento, que eso le · :• a com¡:i~l"ir a las autorid~ -
1\l-42 

. _, 
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/_ 

ción de la fuerza pública en estos conflictos unive: :h:.1rios¡ que es curioso que en 

la Universidad de Puebla que ti~ne un Rector que :, 

el conflicto presentado en esa Universidad, él misrr 

la fuerza pública. Acto continuo se da lectur~ a l( 

mismos que se agregan a la pres~nte. -----------~· 

ha declarado comunista, en 

; solicita la intervención de -

desplegados an!-es indicados 1 

Q 

Tras la lectura de anteriores documentos, el señ.or ! >~ctor vuelve/hacer uso de la 

' 
palabra y señala que es claro que se trata de una , ·:sea lada ·a nivel nacional es-

tos ataques a lm Universidades, y que no importa e /J6 ideología o cu61 cosa se -

persiga, lo fundamental es que hay violencia y lo JJniversidad no i-iene medios ne

cesarios para resolver ese problema¡ no podemos ac-1'.::mr quién es el responsable de 

la violencia y así, tod~s las Universidades están cl.'.:imando la intervención del Es-

todo. ----------------------------------------------------------------------

El Consejero Alumno Mejía dice: 11 que los probler. ·,s de la Universidad no se van 

acabar precisamente porque es Universidad; que el Gobernador Carril lo Marcor en 

la reunión que tuvo con e I Rector y Coordinadores dijo que había fuerzas extrañas 

en este problema y que. y~ se ha vi;to· la interven(: :_6,~- de gente que ~o ~s de la :.:. 

Universidad, gente de Baja California y vagos del -:~.'.oloso y que debemos buscar -

solución a los problemas de los verdaderos estudian; ·,3s. ----------------------------

E I lng. !barra dice que para ser congruente con lo ~ aseveraciones del alumno Me-

__ ,_,··--·:•,. ·_.,_, .. _-.,.·: .... _.:--;-,,. =--·jia,···enel·sentido,-d~-:·que hay:gente fuerc;:i-.de· la-U:•,:versidad, pre.cisamente:.por.eso--<···, 

hay que denunciar esl·os hechos y pedir que interv: ,,na quien tiene e I poder y la 

...... ,~,~~* ; - - ,,,.,.__.. ..... ____ . ,, __ . .,__,.. __ ·-··•~ ~--
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fuerza para que investiguen y c.astiguen a estas ge,·ss extrañas a las cuales no 

puede ~~acerles nada la Universidad¡ y que por eso !;ay necesidad de denunciar 

la totalidad de los hechos violentos ocurridos en k Universidad.--------------
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La Consejera Alumna Mireya d~ 1 Alto impugna la ,::p:·esentati~ridad de este Con-

SECRETARÍA sejo Universitario indicando que ha}' Consejeros qu· iraen proposiciones de base-

/. 

y no se les hace caso¡ que en asambleas estudian'l'i';:;s se han tomado decisiones 

y una de ellas es que salga el Rector Castellanos$ ti Lic. lauro Silva aclara ·~ 

que desde Sesiones anteriores se ha indicado que h)' un procedimiento estableci-

. • do por la Ley para pedir la destituci6n del Rector)' que si este procedimiento 

no lo sigue el que lo desea, no es culpa de nosolos¡ que por allí_ vi6 que traían 

una Ley Orgánica y que si no quieren aplicarla e: cosa ~e ellos¡ el lng. !barra 

manifiesta en relación al tema de la representativifod, que este Consejo· sr es -

representativo, que es producto de las elecciones .fomocráticas practicadas en -

tiempo y forma legal¡ que si no fuera así¿ qué etán_haciendo ellos aquf?.---

La Consejera Alumnoa Mireya del Alto dice que n1 está vedado el paso a la U

niversidad, que lo demuestra el hecho de que alunnos ~e las Escuelas 9e Cien-

cias Químicas, Enfermería, Altos Estudios y Traba} Social están· entr~ndo. _,:_ ___ _ 

El señor Rector .manifiesta que no es tema de discción quién entra y quién no -

entra a la Universidad; la verdad es que la situacion es anómala y eso nadie lo 

puede negar¡ no importa quién tenga la culpa, pe-o hay violencia provenga de - . 

donde provenga.------~--------------------------------------------------

El Consejero maestro Sotelo volviendo al tema de !a representatividad dijo que s~ 

gún la Ley, en el mes de marzo debió de haberse efectuado la elección de Conse 

jeros para que tomarán posesión de su cargo en el mes de abrí I y que· si es que -

•· : realmente- es. un Consejo Representativo¡. hay qu<-': ¡rocurar. que.-se. normalice. la sJ_ 

tuación Universitaria y que se proceda a las elecdones para que se acabe esto. 

El Lic. L6pez Palafox corrobora lo anterior dicierdo que eso es lo que se desea, 

J 
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de garantizar la represental"ividad del Conseío; que la ¡·,;,resentatividad actual de --
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podemos poner en tela de duda la repre~e~tal'ividad de i _; aquí presentes, que él re-

- :- . 

I 

conoce la de I Cense ¡ero alumno Cabrera r pero no en ,~• !:,entido de que lo diga o -

. :, · no ahorita la Asamblea, sino que le consta que fue eletf::o en un proceso democr6-

tico, así como todos los demás aquí presentes. Siguianch, e! mismo tema, el Conseje

ro Núñez Urfos impugna la representatividad del lng. /yala como Coordinador ----, 

de la Escuela de Altos Estudios, e I lng. Aya la di¡o que k, Escuela de Áll·os Estudios, 

haciendo caso omiso de la Ley Org6nica de lr:t UniverslimJ, despreció la oportunidad 

que se le dió para que se gobernara sola nombrando su Consejo Directivo y poder -

elegir su Coordinador; como no lo hicieron así, por eso11 él es Coordinador. En uso -

de la palabra el señor Rector llama la ai'enci6n a la Asn-r.blea indicándole que lo -

que debe discutirse son las proposiciones para bu~car uru solución al problema Uni

versitario, pidiendo a Secretaria dé lectura a las propc iciones registradas; a 1 ~ -:--

fecto, se lee la proposici6n de la Enfermera Emma Cor.Ala, adicionada por el Uc. 

Freaner y también por el Lic. Lauro Silva, quedando n.,Jlstrada de la siguiente mane

ra: 11 Que se exija la intervención de la fuerza pública dentro o fuera del Campus ---

·Universitario, otorgándole un plázo m6ximo de siete dfrs para que intervenga para ---

. · _ legalizar la situación Universitaria y normalizarla con:.:-;cuentemente.11
• Y adem6s ___ ,;. 

propone: 11 Que se denuncien le totalidad de los heclw: oue han venido aconteciendo 
1 ' 

en la Universidad de Sonora". En el debate correspon~L:nte a esta proposición, ----

e_l alumno Me¡ía ma_nifiesta su idea de que se castigue>.,ínicamente a las persones ajenas 
. ·-· ' ' 

. ~ ·~ .. : . '. . . . . 
: ,·· ·_ ...... . 

a la Universidad; que a los estudiantes no.· La Enfermc:1 Emma Corella en contra de -

lo que dice el alumno Me¡ra, señala que debe castigrt,· c a todos; que ---~---------
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no por tener una credencial se está facull'ado a h:.:::r lo que se quiera. Ei 

Doctor Castro Bol io propone II que se establezcan 2iá legos con las bases es-
----

tudianti les y de maeslTos 1 previos a lomar una ocl'·.:L1inación respecto a la -

anterior; pero posteriormente rei'ira su proposición ; fa hace suya el Conseje-

ro alumno Cabrera.----------------------·------····-------------------·----

El Lic. Rodríguez Espinoza 1 tras un- análisis de le; :!·uación por la que ai'ra

viesa la Universidad de Sonora y manifestando opfí¡i1smo y buena fé, hace --

la siguiente proposición consistente en tres puntos:.,--·---·---------------------

1.- 11 Que se haga un llamamiento a clases o tock el alumnado universitario. 

2. - Que se manifieste el repudio a los grupos de -:~tudiantes que con cualquier 

pretexto político e ideológico pretenden obshdr la reanudación de labores. 

3.- Exigir la intervención del poder púbiico para ·1ue dentro de la esfera de su 

competencia, propenda a hacer efectivo este '.!lamamiento'! :----------------

En contra de la anterior proposición, el Lic. Frec.,;¡3r manifiesta que no cree que 

un nuevo llamamiento a clases sea efectivo¡ que JD cree que el grupo que es

tá en poder de la Universidad eche por la borda s.is luchas de varios meses, - . 

por que estos grupos van a seguir exigiendo sus rn::y conocidas peticiones: Fue~ 

ra e I Rector y Fuera los Coordi nadares¡ que exam; :1,:tdos los dos primeros puntos 

se va a caer en la proposición que ya se ha hech.;, en e I sentido de pedir la -

intervención de la fuerza pública. En el mismo ck:bai·e, el lng. )barra corrobo-

ra· 'qui en ~fecto' es· -mfry · optímistci la proposici_ón ,:,éd Lic ~ Rodríguez~ p~i-o ·}'a ,;_ 

se han hecho varios llamamientos a c fases, y uno de los ú !timos fue e I de la -

Escuela de Agricu !tura; quiénes van a ir?, van gn:¡,os ·pequeños, p,:or que la gran 

VQ 
mayoría no 1a ir a arriesgar el 11pellejo 11

, por que ya han sido golpeados y lo --

-·:·•,,:-•·,. : . , ·'único que se haríd en éste 'éÓSO~ es propiciar' nue-:,.:,5' ehfrentcimientos.: Nuévamen'."' 
. .. -.: ...;:· ... 

te en uso de la palabra, el Lic. R~dríguez dice (:ue reconoce que en efecto es 

J 
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una posición opl·imista 1 pero su idea es de q,i.iie 0:{-:s de que se pida la inter

vención de la fuerza pública se haga un H0:m.:1d,·d:! buena fé y que si -Efste 

fracasa 1 enl·onces sf se solicite. La Enfermero [¡,:" Corella manifiesta una vez 
\ 

más que los llamamientos a clases no han dadü r ~ill'ados; pues ya estaban en 

clases los Escuelas de Enfermeria, de Trabajo So ,! r y em¡;ezaba la de Agri

cu !tura, y que éstas fueron suspendidas por los ú '.n1os actos de violencia; que 

los llamamientos ya se han hecho, pero no hoy ~Juridad física denf-ro de la -

Universidad, ni los que están posesionados oe eP se sienten seguros; que an

te. esta situación de violencia que se ha dado enla Universidad, ni los mismos 

padrns de los estudiantes aceptan que el los vaya:-~-------------------·-----

La Química Mercedes Corral manifiesta que a le muchachos de la Escuela --

Preparatoria fueron a sacarlos por medios violenL, que entraron a los sa Iones 

de clases y les tiraron los libros por las ventana.,· que disposición para reanudar 

las clases sf hay por parte de los maestros, pero;--,:, en esas condicionesr ya que 

inclusive a algunos maestros les tocaron pedradoda última vez.--------~------

El C.P. Platt dirigiéndose a la Asamblea -dice 91: si creen que los maestros de 

Contabilidad están dispuestos a volver a clases ·s:cuando decidieron por unanim_!_ 

dad y lo publicaron en los periódicos de volver¡. clases cuanto antes, ese mis

mo día, a I reanudarse las actividades estaban lv pedradas por fuera de la Escl!=._ 

la.----------------------------------------.. ··---------------------------

El Lic. Palafox''"rnanifíe~t~·encohtrar·c~~t~adiéci<: en·· la ·proposición del Lic.- Ro . 

driguez de hacer un llamamiento a clases cuanck los maestros de la Escuela de 

•.- be~echo ~~ord~i-~~- por -~ayoda d~··~~tos. ~~s~~n,}l0; pre~fa~-~~~t~ p~~ 'i~s-·actos 

de violencia ocurridos en la misma.---------------------------------------

'E i' Lit. · R6dríg~'e~' ·,nÚ~v'cmi~nl~{'·hace' ú'so "de' ló p/:ibré:l "pdra ma.nifestor, que e¡ .:...:: 

considera que en este Cense jo hay representanle que tienen fuerte influencia ·• 1 

sobre los grupos en pugna y que a través de el> pudiera decirseles que es la -

J 
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! 

últíma oportunidad para que vuelva f·odo a la ne. i:.didad en la Universidad de 

Sonora, pero que el llamamiento se haga a trav, del Consejo Universita~io .. -

El alumno Cabrera manifiesta que la Asamblea <.l to. Escuela de· Ingeniería ha 

acordado no asisl'ir a clases por que no aceptan !ng. !barra como Coordina-

dor; que sf quier.en e loses, pero no con una bm, ·.'·:! maestros despedidos_.------

El Conse¡ero maestro Javier Sotelo propone: " e: 
1 

~e llame a clases con la pr~ 

mesa de que se harán elecciones de Conse¡os D1;.:.:1ivos, Consejos Universita-

' ' ' rios y asíF los Consejos Directivos !'rotaran la d(::l·ución de Coordinadores y --

después se ver6 la sH-uación del Rector 11
• El señe,· Rector pregunta a la Asamblea 

que si no hay más que debatir sobre las proposic:nes anteriores y al no haber -

más discusión son somel"idas a votación. Se da Liura a las proposiciones de la 

Enfermera Emma Corella, adicionada por el Lic.::reaner; _ la del Dr. Castro Bo

lio que fue retirada y hecha propoia por el alurn:) Cabrera, la del Lic. Rodrí

guez y la del maestro Javier Sotelo. En este or.:'n sometidas a votación, la de 

la Enfermera Emma Corella y la del Lic. Freanc:,obtuvieron 2~ votos, que como 

luego se verá fue de mayoría, y por consiguient aprobada; la del alumno Cobre 

ra obtuvo 4 votos, la del Lic. Rodríguez un V() y la del maestro Javier Sote-

lo 7 votos.---------------------·-----------··---------------------------

El alumno Mejía pide al Rector que renuncie; ¿,lseñor Rector le. indica al alum

no Mejía que la renurnmcia es un acto de volut-od y como un acto propio de -
.,/ 

él, no puede proponerlo al Consejo; que si pide·i.u destitución, acuda al proce

dimiento legal. En igual sentido se pronunció laConsejera alumna Mireya del -

. Ált6 \; óbtu~b -,~-· mi~~ª ·i:ortfestcici611~·..:·:...;::.L.:._,;;;,/. :.;::;:;_~.;....::.. ... :L::.:..;;;.;..·.;;.::.;.._~·.;.;.::.:..i ... ..:_~.;. ', .. · · 

Con lo anterior, se dió por terminada la presen; sesión, siendo las doce horas 

minul·os,. y para constancia· se .. levan·, la. prese1:-ate ·.acta.--:-~.;.."." ___ '"'. __ _ 
: . ) . 

El.PRESIDENTE ___.,., . 

. A(~//K~-ri~ 
~).º_;/A'.: ':1so-Caste llanos tcy6q{¡ez ¿_ _____ _ 

:p.r. 
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